



Aportación de 73.5 mil mdp del gobierno a Pemex, generará un efecto de confianza en el mercado: HR Ratings

HR Ratings considera que este efecto pudiera reducir el costo de fondeo de Pemex procurando una mayor confianza del sector privado, además de llevar a desarrollar mayores alianzas con otras empresas para los proyectos por venir.

La aportación de 73.5 mil millones de pesos del gobierno federal a Petróleos Mexicanos (Pemex) generará un efecto de confianza en el mercado, pues no deteriora las finanzas del sector público a nivel consolidado, aseguró HR Ratings.

La calificadora mexicana considera que este efecto pudiera reducir el costo de fondeo de Pemex procurando una mayor confianza del sector privado, además de llevar a desarrollar mayores alianzas con otras empresas para los proyectos por venir.

No obstante, aún considera como un riesgo el precio de la mezcla del petróleo, como un factor que pudiera deteriorar más la situación financiera de la empresa petrolera mexicana.

En un análisis, refiere que el pasado 13 de abril, la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) anunció la aportación de 73.5 mil millones de pesos a Pemex para apoyar la liquidez de sus operaciones.

Adicionalmente, añade, la dependencia federal anunció su intención de flexibilizar el régimen fiscal de la empresa para cual fortalecer su solvencia.

“Con estas acciones, el gobierno federal reconoce la importancia estratégica de Pemex, tanto para la economía mexicana como para las finanzas del sector público”, subraya HR Ratings.

Resalta que el apoyo por los 73.5 mil millones de pesos está condicionado a que Pemex reduzca su pasivo circulante, incluyendo sus obligaciones con proveedores y contratistas en la misma cantidad.

Detalla que el apoyo por parte del gobierno federal vendría de una aportación al patrimonio de Pemex por 26.5 mil millones de pesos y de una facilidad por lo cual un pagaré provisional otorgado a Pemex el año pasado podría ser intercambiado por títulos del mismo gobierno federal equivalente a 47 mil millones de pesos.

La evaluadora menciona que esta segunda aportación tendría que ser destinada al pago de pensiones y jubilaciones durante 2016, y agrega que este recurso fue consecuencia de los esfuerzos por parte de Pemex de reducir su pasivo laboral.